

**CIENCIAS EXPERIMENTALES**

## La Universidad de Huelva celebra desde hoy el 'Día de la Tierra'

REDACCIÓN HUELVA

■ La Facultad de Ciencias Experimentales de la Universidad de Huelva ha querido sumarse a la celebración, en el día de hoy de del 'Día de la Tierra', que se celebra en todo el mundo, y lo hace con actividades propias.

A partir de las 11,00 horas, se realizará una visita guiada a las instalaciones y laboratorios geológicos de docencia e investigación de la Facultad de Ciencias Experimentales, en el Campus de El Carmen. A continuación, a las 13,00 horas, se celebrará en el Aula de Grados, la conferencia "La paleontología, una ventana abierta al pasado", a cargo del profesor Eduardo Mayoral Alfaro. Por último, el sábado 26 tendrá lugar un recorrido por los puntos de interés geológico de la provincia de Huelva, guiado por los profesores Teodosio Donaire y Juan Antonio Morales. El acceso a estas actividades es libre. Más información y la inscripción se pueden obtener en [www.un-diacongeologos.com](http://www.un-diacongeologos.com).

Todas estas actividades se engloban bajo el título "Un día con geólogos" y estarán dirigidas por profesionales y estudiantes de la Onubense.